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Summary:

This study focused on the aesthetics of storytelling in the novel
"The Return of Citizen Salah-" by Lokman Al-Alam. The first chapter
addressed the concept of storytelling, its origin, functions and
components, as it is an essential element on which the novel is based
on the course of its events and its penetration into its depths, in
addition to the aesthetics of time, space and personal stories. As for
the second chapter, it focused on the most important manifestations
and details of these elements within the novel and how to use them in
a fluid way that raises suspense and helps to attract the recipient and
her passion for understanding the merits of the novel.

e Keywords: Aesthetic, narrative, time, character, place
Résumé :

Cette étude a porteé sur l'esthétique de la narration dans le
roman "Le retour du citoyen Salah™ de Lokman Al-Alam. Le premier
chapitre a abordé le concept de narration, son origine, ses fonctions et
ses composants, car c'est un élément essentiel sur lequel le roman se
fonde sur le cours de ses événements et sa pénétration dans ses
profondeurs, en plus de I'esthétique du temps, de I'espace et recits
personnels. Quant au deuxiéme chapitre, il s'est concentré sur les
manifestations et les détails les plus importants de ces éléments au
sein du roman et sur la maniere de les utiliser d'une maniere fluide qui
souleve le suspense et contribue a attirer le destinataire et sa passion
pour comprendre les mérites du roman.

e les mots clés : Esthétique, narration, temps, personnage, lieu
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